

Die Pflegeberatung der Stadt Kerpen weist auf folgende Veranstaltung im Rahmen des Forum Demenz hin:

Autofahren und Demenz

- Wie beeinträchtigt eine Demenz die Fähigkeit des Autofahrens?
- Wann muss ein Mensch mit Demenz das Autofahren aufgeben?
- Was können betreuende Angehörige tun?

Referent: Dr. Wilhelm Stuhlmann
Dipl.Psychologe, Gerontopsychiater,
Vorsitzender der Alzheimer Gesellschaft NRW

Dienstag, 08. Oktober 2013
16:00 bis 17:30 Uhr

Veranstaltungsort: Soziokulturelles Zentrum
Mittelstrasse 23-25
50169 Kerpen-Horrem

Die Veranstaltung ist kostenlos, eine Anmeldung ist nicht erforderlich!

Ansprechpartnerin bei der Pflegeberatungsstelle der Stadt Kerpen:
Frau Püllen, Stiftsstrasse 24-28, Tel. 02237 - 58435